



# ベアーズ通信 No.9



12月になりました。気持ちよく2018年を迎えるためにも、残り少ない2017年を大切に過ごしましょう。  
発行元 NPO 法人星椋教育研究所 スタッフ一同より

## 2017年 12月のスケジュール

月	火	水	木	金	土
				12/1 16:00~17:00 SSTクラス 17:00~18:00 SSTキッズ	2 11:30~12:30 中高生LST 14:00~15:00 低学年SST 15:30~16:30 SSTクラス
4 16:00~17:30 運動クラス	5 10:30~15:00 フリースクール 学習クラス	6 16:30~17:30 体験発見ゼミ 学習クラス	7 10:30~15:00 フリースクール 学習クラス	8 16:00~17:00 学習クラス(低) 18:00~19:00 ライフスキル	9 14:00~15:00 高学年SST 15:30~16:30 言語SST
11 16:30~17:30 モノづくり	12 10:30~12:30 フリースクール 学習クラス	13 16:30~17:30 体験発見ゼミ 学習クラス	14 10:30~12:30 フリースクール 学習クラス	15 16:00~17:00 SSTクラス 17:00~18:00 SSTキッズ	16 11:30~12:30 中高生LST 14:00~15:00 低学年SST 15:30~16:30 SSTクラス
18 16:00~17:30 運動クラス	19	20	21	22	23 クリスマス会 申し込みが必要 です♪
25	26	27	28	29	30
1/1	2	3	4	5	6
8 成人の日 (お休み)	9 10:30~15:00 フリースクール 学習クラス	10 16:30~17:30 体験発見ゼミ 学習クラス	11 10:30~12:30 フリースクール 学習クラス	12 16:00~17:00 学習クラス(低) 18:00~19:00 ライフスキル	13 14:00~15:00 高学年SST 15:30~16:30 言語SST

### 《指導のご連絡》

- ◎2学期の定期指導は12月18日(月)までです。3学期は1月9日(火)から始まります。第2週利用の方からのスタートになりますので、お間違いのないようお願い致します。
- ◎利用者アンケートを同封しております。今後、より充実した指導を行うため、ご協力お願い致します。
- ◎1月に、次年度の指導についてのアンケートを配布する予定です。変更・卒業などをお考えの方は、早めに担当スタッフとご相談ください。
- ◎12/28~1/4まで、閉所日となっております。電話等の対応ができませんので、ご了承ください。



### 《火曜日 フリースクール (小・中学生総合クラス)》

#### ○実験『カメレオン焼きそば』

中華めんに含まれる「かんすい」と、紫キャベツに含まれる「アントシアニン」が反応すると、化学反応によって青みがかかった色の麺になる不思議な体験をしました♪少し解説して勉強しましたが、見た目の強烈さに驚いていました。



#### ○調理『クレープ作り』

これまで何度か調理しましたが、慣れているので見通しが持てる・自信があるクレープをやりたがります！先生に教える場面もあって、得意げでした。



#### 【12月~の予定】

- 12月 5日(火) AM(学習、工作) PM(運動、仲良しタイム)
- 12月12日(火) AM(終業式：おたのしみ会) \*12:30に終わります。
- 1月 9日(火) AM(始業式：おたのしみ会) \*12:30に終わります。

### 《木曜日 フリースクール (小・中学生総合クラス)》

#### ○調理『チーズスフレ』

お誕生日を迎えたお友達もいたことから、チーズスフレを作りました。卵を割る、分量を量る、混ぜる、など自分の役割をしっかりとこなし、「次どうぞ」とお友達に譲ることもできました！出来上がったスフレは、ペロリとたいらげました♪



#### ○課外活動【TEPIA 先端技術館】

ロボットなど最先端の技術の展示があるTEPIAに行ってきました！積み重ねたレゴがモニター上では“家”になったり、顔認証で表情や年齢を当てられたり、「何これ！すごい！」と大興奮でした。



#### 【12月~の予定】

- 12月 7日(木) AM(基礎学習・工作) PM(総合学習・SST)
- 12月14日(木) AM(終業式：おたのしみ会) \*12:30に終わります。
- 1月11日(木) AM(始業式：おたのしみ会) \*12:30に終わります。

### 《活動紹介③~土曜①③高学年SST》

小学4~5年生3名で活動しているグループです。中学進学を見据えて“自分”のコミュニケーションの癖を発見し、他者視点を意識することを目標に日々活動しています。

この日は、「協力とは」というテーマでSSTを行いました。ワークシートで各々「協力」について考えて話し合った後には、いよいよ実践です。目隠しをした友達を、『もっと右』『前に進んで』と誘導してトランプを拾ってもらい、「ブラインドウォーク」を行いました。1学期に同様のゲームを行った際には『なんでそんなに大股なの！？』と自分の声かけと相手の行動が一致しない場面もありました。しかし、今回は『小股で』『あ、ごめん、やっぱり3歩』と相手を気遣う発言が増え、左右や身体の動きを詳細に伝えることができました。“伝える”、“伝わる”感覚を実感できたのではと思います。



### 《遠足に行ってきました！ 11月3日(金・祝)：平和の森公園フィールドアスレチック》

今年の遠足は、平和の森公園フィールドアスレチックに行ってきました！小学1年生から高校3年生まで、15名の参加でした。電車の中では初対面とは思えないほど、話が盛り上がっていました♪アスレチックでは、混んでいたこともあって順番待ちに苦労しましたが、皆で協力して「ちょっとやってみよう！」「やってみたらできた！」という言葉が聞こえてくる1日でした。



\*尚、同日に開催を予定しておりました保護者会は、入居ビルの都合により中止とさせて頂きました。参加される皆様には、直前までのご連絡となつてしまい、申し訳ありませんでした。